

CORDOVEZ, DIEGO

“Nuestra Propuesta Inconclusa: Ecuador-Perú: del inmovilismo al acuerdo de Brasilia”.

Edición Corporación Editora Nacional

Fecha 2000

Lugar Quito

Comentario: “Esta es una versión preliminar de un capítulo del libro de mis memorias, que espero publicar dentro de aproximadamente un año. Amigos y colaboradores ecuatorianos y extranjeros me han sugerido dar a conocer este texto con antelación en vista de que, con motivo de la firma del acuerdo de paz con el Perú, surgieron muchas equivocaciones malentendidos y tergiversaciones sobre la gestión internacional del Gobierno del presidente Rodrigo Borja.- Espero haber podido transmitir en esas líneas mi profunda decepción por la forma en que el sistema político del país, y la mediocridad de sus instituciones, frustraron una iniciativa nuestra que había prosperado y que, sin ninguna duda, se encaminaba a conseguir una solución acorde con nuestras aspiraciones e intereses” (Nota preliminar del autor en el indicado libro suyo, Pág. 5).

Comentario: “Diego Cordovez fue llamado al Ministerio de relaciones Exteriores, función que desempeñó entre 1988 y 1992.- Uno de los campos más importantes de la gestión de Cordovez en la Cancillería fue la relación Ecuador-Perú, que abarca el más notable acercamiento entre los dos países y las primeras negociaciones a nivel presidencial para alcanzar un arreglo de su centenario conflicto territorial.- En este libro, el autor hace un recuento de su gestión ministerial y del contenido y proyecciones de la propuesta ecuatoriana para la solución del conflicto con nuestro vecino del sur. Enseguida analiza el proceso de conversaciones que culminó en el acuerdo global y definitivo de Brasilia” (Contraportada en el libro. Quito, 2002).

(Fuente: “Nuestra Propuesta Inconclusa...”, contraportada. Corporación Editora Nacional, 2000).